

学年通信

令和4年
4月15日(金)



学級開き

4月6日(水)に新しいクラスが発表され、学級開きがありました。担任の先生の話聞き、より前向きな気持ちになったり、アイスブレイクで新しいクラスメイトと交流を深めたりしました。



学級開きでは、『フォーサイト』の使い方の説明もありました。フォーサイトは、日々の記録(振り返り力)、自己実現(夢を叶える力)、予定管理(計画力をつける)をすることができる、「連絡帳」としてのノートではなく「手帳」としてのノートです。各自で管理し、自分の未来につながるように活用していきましょう。



また、委員・係も決めました。自ら立候補する姿をたくさん見ることができ、その姿に2年生としての頑張ろうという気持ちを感じ、頼もしく思いました。



これからも自分たちで考え、行動し、周りの人たちと助け合っ、いろいろなことに挑戦できる集団にしていきたいと思います。



学年集会

4月8日(金)に体育館で学年集会を行いました。



学年目標や学校教育目標などについて2学年の先生が話しました。



『フォーサイト』にメモをしながら、しっかり先生たちの話を聞いていました。

- ・ゲームとスマホ(自分の情報を守る)の使い方(時間を考える)・管理をちゃんとする。
- ・コミュニケーション(相手が嫌になることを言わない)能力をこれからも大切にする。
- ・一人一人が強く結びついて団結して成長していく。
- ・【基本】あいさつ=学力
- ・人と人との結びつきを大切に いろいろな人との出会い
- ・自立・協働・創造=挑戦

生徒のメモより

全校学活

4月11日(月)には、全校学活で「自己実現と学級力」、「生活面」、「学習面」、「健康安全」についての話がありました。



学校教育目標についても全校で共有することができました。そして、高西中学びの地図に、1年後の自分のなりたい姿を考えて目標を決めました。1学期から2学期、3学期へとつなげていけるように心がけて生活していきたいですね。

そのためにも生活リズムが崩れている人は、体調管理にも努めていきたいと思います。

そのためにも生活リズムが崩れている人は、体調管理にも努めていきたいと思います。

〈校長先生のお話より〉

「志高く、学びは深く、出会いは広く、共に育ち、伸びていく」

これは、校長先生の好きな言葉です。この全校学活が、みなさんの「未来を切り拓く力」を蓄えるための「きっかけ」となってくれることを願います。

